



Mittwoch 24.08.16 13:00 Uhr | Autor: Stephan Neumann 156

Engagiert sich mit Überzeugung für soziale Projekte: Eintrachtler Charly Körbel. Archivfoto: dpa



Körbel: Einsatz für Kinder Ehrensache

Ex-Eintracht-Stars heute im Europaviertel +++ Benefizspiel mit "Wir-für-Kinder"-Allstars +++ gigantisches Rahmenprogramm

Wiesbaden. Klangvolle Namen auf der Sportanlage im Europaviertel: Manni Binz, Thomas Zampach, Ronny Borchers, Slobodan Komljenovic, Ervin Skela, Norbert Nachtweih, Thomas Lasser, Sascha Amstätter und Bundesliga-Rekordspieler Charly Körbel (602 Einsätze) zählen beim heutigen Benefiz-Event zum Aufgebot der Traditionself von Bundesliga-Club Eintracht Frankfurt. Gegner der früheren Eintracht-Größen (Anstoß 18.30 Uhr, Veranstaltungsbeginn 14 Uhr) ist das Wir-für-Kinder-Allstar-Team mit Tennis-Crack Alexander Waske, Pur-Bandmitglied Frank Dapper sowie den Ex-Fußballprofis Michael Dämgen, Rudi Collet und Schorsch Menger.

Erlös geht an Bärenherz und Sorgentelefon Oskar

Der Erlös fließt dem Kinderhospiz Bärenherz und dem Bundesverband für Kinderhospizarbeit zu, der mit hohem Aufwand rund um die Uhr das Sorgentelefon Oskar unterhält. Organisator Uwe „Huey“ Vix hofft heute auf mindestens 700 Besucher. „Natürlich informieren wir uns bei allen Anfragen über den Hintergrund. In diesem Fall war sofort klar, dass wir das machen. Gerade auch wegen des einzigartigen Projekts mit dem Sorgentelefon. Das müssen wir einfach unterstützen“, sagt Charly Körbel. Der 61-Jährige ist mit Herz und Seele Fußballer geblieben, seinem Sport in der Fußballschule der Eintracht und auch mit Blick auf die Traditionself eng verbunden geblieben. Seit zwei Jahren ist er zudem Botschafter des Naturparks Taunus, unternimmt mit Fans und Familien Wanderungen. „Viele Kinder kommen in der heutigen Zeit ja gar nicht mehr in den Wald, kennen entsprechend die Pflanzen kaum“, fühlt sich Körbel auch in

puncto Natur in die Pflicht genommen.

Längst unterstützt er mit den Eintracht-Oldies mit Nachhaltigkeit etliche soziale Projekte. Und zwar, wie der Defensivspezialist versichert, aus absoluter Überzeugung: „Es gibt unglaublich viele wichtige Initiativen und Institutionen, für die wir einen kleinen Beitrag leisten können, dass die Öffentlichkeit davon mehr Notiz nimmt. Wenn Hilfe benötigt wird, darf es in unserer Gesellschaft wirklich nicht am Geld scheitern.“

So gesehen hofft er, dass heute ein ordentlicher Betrag für die Kinderhospizarbeit zusammenkommt. Uwe Vix schießt derweil bereits auf 2017: Dann will er möglichst die DFB-Traditionself nach Wiesbaden lotsen.

gigantisches Rahmenprogramm

Mit einem riesigen, äußerst **familienfreundlichen Rahmenprogramm** ist **ab 14 Uhr** dafür gesorgt, dass keine Sekunde Langeweile aufkommt- Das **DFB-Mobil bietet** unter fachkundiger Regie **Fußballspaß für die Jungen**. Auch für die Verköstigung ist mit vielfältigen Angeboten gesorgt.

Um 15.30 Uhr spielen die **Bundesliga-B-Fußballjuniorinnen von Schott Mainz** gegen Regionalligist JFV Garneb. Die **U 16 der Wiesbaden Phantoms** bietet Anschauungs-Unterricht in Sachen American Football.

 **0 Kommentare**

0 Mitleser |

Du möchtest mitdiskutieren? Jetzt hier anmelden.